

Triathletinnen vom TSV Zirndorf räumten bei der Sportlerwahl ab

Lena Gottwald hatte 2018 eine außerordentlich erfolgreiches Sportjahr hinter sich. Neben zahlreichen deutschen Meistertiteln im Triathlon und Duathlon wurde sie sogar Weltmeisterin im Biathle. Da überzeugte die Jury und Lena wurde bei der Sportlerehrung der Stadt Zirndorf zur Sportlerin des Jahres gewählt.

Auch den zweite Platz ging an unsere Abteilung. Claus Regenberg hatte sich als erster Zirndorfer für den Ironman Hawaii qualifiziert und diesen auch erfolgreich gefinisht.

Eine Klasse Mannschaftsleistung boten Lena Gömmel, Franka Spengler, Luana Liegat und Yana Satsevich die sich über sieben Wettkämpfe hinweg den Titel des Bayerischen Meisters sicherten und damit zur Mannschaft des Jahres gewählt wurden.

Weiterhin wurden für ihre Erfolge geehrt: Jonas Seling, Elodie Didion, Diana Satsevich, Jana Gömmel, Manuel Sponsel, Fenja Sommer, Chiara Sommer, Jann Spengler, Finn Schöb, Laura und Anthony Blumenthal sowie Thomas Almer.

Herzlichen Glückwunsch!



Bürgermeister Thomas Zwingel mit den Sportlerinnen des Jahres Lena Gottwald, Franka Spengler und Lena Gömmel